

DJK Bendorf e.V.- Abteilung Basketball-

Arbeitssieg : DJK –ler auch nach 5 Spielen noch verlustpunktfrei

Zu einem Nachholspiel hatten die Herren der Bendorfer Basketballer die Vertretung des TSV Koblenz- Lay am vergangenen Mittwochabend in die Halle des WRG eingeladen. Mit den Koblenzer Vorstädtern hatten die DJK-ler ein junges und engagiert zu Werk gehendes Team zu Gast, das wie die DJK-ler bislang in dieser Saison ohne Spielverlust war. Man begegnete sich mit Respekt und hatte wohl auf beiden Seiten viel Wert auf die Verteidigung gelegt, wobei die Gastgeber zunächst besser ins Spiel starteten und leicht in Führung gehen konnten. Die Moselaner ließen sich aber nicht abschütteln und gingen zum 1. Viertelende sogar mit einem Punkt in Führung. Das Spiel wurde dann etwas körperbetonter, so dass auf beiden Seiten viele Punkte von der Freiwurflinie erzielt wurden. Hier waren die Gäste erfolgreicher, wodurch sie Ihre Führung zur Pause mit 27:22 ausbauen konnten. Die schmale Punktausbeute resultierte sowohl aus den starken Abwehrreihen als auch einer Reihe von vermeidbaren Fehlern im Abschluss nach durchaus gut herausgespielten Angriffsaktionen.

In der zweiten Spielhälfte verstanden es die Hausherren die Spielanlage der TSV-ler besser zu lesen und noch konsequenter zu verteidigen, bzw. Defensivrebounds in ihren Reihen zu halten, so dass diese insgesamt nur noch weitere 13 Punkte verbuchen konnten. Die eigenen Angriffe konnten nun vermehrt erfolgreich abgeschlossen werden. Gegen Ende der Begegnung zeigte sich dann, dass die Bendorfer über eine gut besetzte Bank verfügen, die gleichwertige Auswechslungen zulässt. Schließlich siegten die DJK-ler mit 52 : 40.

Philipp Bühler, Marcel Büttner, Dominik Hahn, Mario Hahn, Joshua Hehl, Sebastian Leisen, Leon Rosenfeld, Eric Runkowsky, Manuel Staudt, Chen Tian Jun und Bastian Wirges.